

Une exposition itinérante et interactive pour les collégiens

Publié le 25/01/2022 à 06:25 | Mis à jour le 25/01/2022 à 06:25

la Nouvelle
République.fr

○ Touraine-Est Vallées



« Non à la haine », une exposition pour se défaire des préjugés. © Photo NR

La Communauté de communes Touraine-Est Vallées, en partenariat avec la Fédération régionale des maisons des jeunes et de la culture (FRMJC), a proposé aux élèves des classes de 4^e du collège Philippe-de-Commynes de Tours, une exposition itinérante et interactive autour de la thématique « Non à la haine ».

Solène da Costa et Julien Lenay, animateurs de la TEV, ont animé cet outil de réflexion durant deux heures. Les élèves ont pu parcourir l'exposition en autonomie pendant une quinzaine de minutes en abordant différentes thématiques comme les préjugés musicaux, des livres, la manipulation par l'image, des ateliers ludiques...

Les jeunes ont ensuite été répartis en petits groupes. Ils ont abordé une frise historique relatant les personnages et les événements clés de l'histoire. Ils ont pu ensuite appréhender un atelier ludique autour de la manipulation par l'image.

Des panneaux traitant des médias (radio, presse, télévision et des nouveaux moyens de communication) avaient pour but d'amener les collégiens à entamer une réflexion. Derrière l'information, qu'y a-t-il ? Comment voyage l'information ? Qui fait l'information ? Est-elle objective ? Autant de questions que les élèves se sont posées. Cette intervention s'est conclue autour d'un débat concernant les préjugés hommes-femmes. Cette action s'inscrit dans le parcours citoyen du collège. Les jeunes pourront le présenter à l'oral du brevet en troisième.